

Haarfarbe Leichtes Rotblond



Hersteller:	Radico
Bestellnummer:	R62389
Preis:	10,95 €

Produktbeschreibung:

Radico Haarfarben sind zu 100% natürlich und ausschließlich aus Kräutern hergestellt.

Es gibt keine synthetischen Inhaltsstoffe und die Farben sind frei von Ammoniak, Wasserstoffperoxid, Resorcin und Parabenen.

Radico Colour Me Organics Farben sind einfach anzuwenden und wirken für etwa 4 Wochen, je nach Haarbeschaffenheit und Haarlänge.

Die Farben sind ideal für diejenigen, die empfindlich auf synthetische Inhaltsstoffe und Chemikalien reagieren und/oder für diejenigen, die gesundheitsbewusst denken und handeln.

Radico Colour Me Organics nähren Ihre Haare und Kopfhaut beim Färben von der Haarwurzel bis in die Spitzen.

Sehr gute Grauabdeckung !

Radico Colour Me Organics Haarfärbemittel haben die weltweit anerkannten Zertifizierungen sowohl von Ecocert als auch von USDA Organic erhalten.

Eine Packung enthält:

- 100 g Haarfarben-Puder
- Handschuhe, Pinsel zum Auftragen der Farbe
- Gebrauchsanweisung
- Duschhaube

Inhaltsstoffe:

Cassia obovata (Colorless henna)Indigofera Tinctoria (Indigo)Lawsonia Inermis (Henna)Phyllanthus emblica (Amla)Eclipta prostrata (Bhringraj)Bacopa Monnieri (Brahmi)

Tipps von Gabi Köberl:

Der Haarfärbeporgang mit Radico Pflanzenhaarfarbe ist sehr einfach und unproblematisch. Im Gegensatz zu einigen anderen pflanzlichen Haarfarben ist bei Radico kein vorfärben nötig! Die gewünschte Haarfarbe kann direkt aufgetragen werden - das erspart Zeit und Kosten!

Anwendung:

Mit ca. 75 Grad heißem Wasser das Pulver zu einer joghurtartigen Paste anrühren und auf dem Haar gleichmäßig verteilen.

Einwirkzeit:

- Ca. 90 min.
- Mitgelieferte Haarhaube und Handtuch darüber, um die Farbe warm zu halten und somit das Farbergebnis und die Haltbarkeit zu unterstützen.
- Je länger die Einwirkzeit, umso intensiver das Farbergebnis und die Haltbarkeit der Farbe.

Auswaschen:

Wenn die Einwirkzeit beendet ist, die Paste nur mit warmen Wasser ausspülen – bitte kein Shampoo verwenden !

Fertig !

Wichtig: Die Haarfarbe dunkelt im Laufe der ersten 5 Tage immer noch etwas nach ! Das ist völlig normal, da die pflanzlichen Essenzen an der Luft oxidieren und dieses zu einem Nachdunkeln der Farbe führt.

Tipp:

Für unsichere bzw. unerfahrene Kunden empfehlen wir vorher immer eine Teststrähne im Haar zu färben, oder alte Haare aus der Haarbürste zu sammeln und diese mit der Haarfarbe zu färben, um zu sehen, welcher Farbton entsteht.

Problemlösungen:

Sollte es einmal aufgrund einer zu intensiven chemischen Vorfärbung zu einem leichten Grün oder Blaustich der Haarfarbe kommen – keine Panik – da die Haarfarbe immer noch nachdunkelt hat sich in den allermeisten Fällen der Grün bzw. Blaustich nach wenigen Stunden aufgelöst. Wenn nicht, dann einfach noch einmal mit der Haarfarbe nachfärben – spätestens dann ist der gewünschte Farbton hergestellt.

Radico Haarfarben wirken aufgrund der hochkonzentrierten pflanzlichen Wirkstoffe wie eine sehr nährnde Haarkur bis in die Spitzen! Je öfter der Kunde mit Radico seine Haare färbt, desto stärker und kräftiger werden seine Haare! Ihr Kunde wird begeistert sein von der Pflegewirkung!